



Carta abierta a Su Majestad Mohamed VI,

La Federación de Comunidades Judías de España (FCJE) se suma a la iniciativa de la comunidad judía de Barcelona (CIB), de felicitar a S.M. El Rey Mohamed VI y transmitirle nuestro agradecimiento por la creación de tres organismos públicos para la defensa del judaísmo en Marruecos y en el exterior.

Hemos recibido con mucha alegría y emoción el mensaje difundido por el Gabinete Real de Marruecos en el que comunica la creación de tres organismos que velan por el legado de la cultura y tradiciones de las comunidades judías de Marruecos, potenciando así iniciativas de convivencia y de paz entre dos pueblos del que muchos de sus integrantes compartimos un pasado común y un futuro esperanzador.

Son numerosas las generaciones de miembros de nuestras comunidades que llegaron hace años desde Marruecos y que mantienen aún lazos muy estrechos con la cultura de convivencia esencial de nuestros valores.

Así que agradecemos y aplaudimos la decisión del Gobierno de Marruecos que demuestra su compromiso con las comunidades judías y que va en línea con las disposiciones de la Unión Europea de proteger y potenciar la vida judía en Europa.

Marruecos ha dado un paso importante en esta dirección, se convierte en ejemplo a seguir por otros países y ayuda a crear un marco de reencuentro y convivencia.

Barcelona, 15 de Julio 2022